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über die 4. Sitzung  
des Bauausschusses 
am Dienstag, 4. Dezember 2001 
im Sitzungssaal II des Rathauses 
 
Beginn:  17:30 Uhr 
Ende:  17:45 Uhr 
 
 
Anwesend 
 
Ratsmitglieder SPD 

 Frau  Ciecior  
 Herr  Eckardt  
 Herr  Etzold  
 Frau  Hartig  
 Frau  Müller  

 
Ratsmitglieder CDU 

 Herr  Kissing  
 Herr  Schneider  

 
Ratsmitglieder Bündnis 90/DIE GRÜNEN 

 Herr  Brinkmann  
 
Ratsmitglieder BG 

 Herr  Kloß  
 
Sachkundige Bürger/Bürgerinnen SPD 

 Herr  Schlüter  
 Herr  Theimann  

 
Sachkundige Bürger/Bürgerinnen CDU 

 Herr  Diederichs-Späh  
 Herr  Lasarczyk  

 
Beratendes Mitglied FDP 

 Herr  Döttelbeck  
 
Verwaltung 

 Herr  Adamini  
 Herr  Dornblüth  
 Herr  Flaskamp  
 Herr  Höning  
 Frau  Wiesmann-Liese  
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entschuldigt fehlten 
 Herr  Kaminski  
 Herr  Krüger  
 Herr  Rothenpieler  

 
 
 
 
 
Der Vorsitzende, Herr Etzold, eröffnete die form- und fristgerecht einberufene Sitzung, 

begrüßte die Erschienenen und stellte die Beschlussfähigkeit fest. 
 
Anträge zur Änderung der Tagesordnung wurden nicht gestellt. 
 
 
 
 
A. Öffentlicher Teil 

 
 

TOP Bezeichnung des Tagesordnungspunktes Vorlage 
    

 1.  Sachstandsbericht über die laufenden Hoch- und Straßenbau-
maßnahmen  

 

    

 2.  Mitteilungen der Verwaltung und Anfragen   
    

 
 
 
 
 
B.  Nichtöffentlicher Teil 
 

TOP Bezeichnung des Tagesordnungspunktes Vorlage 
    

 1.  Straßenendausbau der August-Bebel-Straße und eines Teilstücks 
der Grillostraße  

269/2001 

    

 2.  Mitteilungen der Verwaltung und Anfragen   
    

 3.  Veröffentlichung von Tagesordnungspunkten der nichtöffentlichen 
Sitzung  
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A. Öffentlicher Teil 

 
Zu TOP 1.  
 

 
 

Sachstandsbericht über die laufenden Hoch- und Straßenbaumaßnahmen  
 

 Frau Wiesemann-Liese gab bekannt, dass alle Hochbaumaßnahmen 

ohne Zeitverzögerung abgewickelt werden.  
 
Herr Adamini bestätigte dieses ebenfalls für den Straßenbaubereich. 

Eine Ausnahme stelle eine Baumaßnahme in der Gartenstadt dar, worauf 
er jedoch im nichtöffentlichen Teil der Sitzung näher eingehen werde.  

  

  
Zu TOP 2.  
 

 
 

Mitteilungen der Verwaltung und Anfragen  
 

 2.1 Mitteilungen der Verwaltung 
 
Mitteilungen der Verwaltung lagen nicht vor. 

 
2.2 Anfragen 
 

2.2.1 Herr Schneider  wies auf erhebliche Verschmutzungen der 

Seitenränder im Bereich der Autobahn A 2 hin und bat um 
Überprüfung, wie dem begegnet werden könne. 
 
Herr Flaskamp sagte eine Überprüfung und Mitteilung zur 
nächsten Sitzung zu. 
 

2.2.2 Herr Diederichs-Späh bat um Mitteilung, ob in Kamen-
Methler weitere Fahrbahnverengungen bzw. „Baumtore“ 
geplant seien. 
 
Herr Flaskamp wies darauf hin, dass für derartige Pla-
nungen der Straßenverkehrsausschuss zuständig sei. 
Ferner erklärte er, dass seiner Meinung nach die Pla-
nungen entweder im Straßenverkehrsausschuss oder im 
Planungsausschuss vorgestellt worden seien. Dies werde 
geprüft. 
 
Herr Kissing stellte fest, dass die Planung der genannten 

Fahrbahnverengungen wohl an den maßgeblichen Aus-
schüssen vorbei entschieden wurden, da ihm kein ent-
sprechender Beschluss bekannt sei. 
 
Herr Diederichs-Späh bemerkte, dass die Anlage des  

„Baumtores“ im Bereich „Otto-Prein-Straße – Langen 
Kamp“ durch die schlechte Einsicht für abbiegende bzw. 
die Verengung passierende Verkehrsteilnehmer zu einer 
Gefährdung führen könnten. 
 
Herr Flaskamp verdeutlichte, dass die erforderlichen bau-

lichen Abstände eingehalten worden seien. Er werde dies-
bezüglich jedoch eine Prüfung veranlassen. 
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gez. Etzold gez. Dornblüth 
Vorsitzender Schriftführer 
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